

Aplican en el MINED programa de comunicación socio-económica



La Habana, 15 ago (RHC) El Ministerio cubano de Educación (MINED) continúa este mes la aplicación paulatina de su programa de comunicación sobre la conceptualización del Modelo Económico y Social de Desarrollo Socialista en Cuba.

Una de las tareas correspondiente es la incorporación de la estrategia al análisis en talleres con todos los maestros para dar continuidad al estudio del pensamiento del líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro .

De acuerdo con especialistas de ese sector, las iniciativas en ese campo incluyen también las Bases del plan de desarrollo hasta 2030 y las modificaciones de los Lineamientos de la Política Económica y Social del Partido y la Revolución.

Sobre tales documentos programáticos será elaborado en la segunda quincena del mes un material audiovisual, en tanto que el próximo septiembre se constituirán temas permanentes en los planes de preparación de dirigentes del ramo.

En su implementación serán utilizadas todas las plataformas web, aunque el impacto mayor será a partir del reinicio del período docente sobre la base de los estimados de matrícula, que en 2016 llegó a cerca de dos millones de alumnos.

Se trata de profundizar en los postulados de los citados textos, promover un estado favorable de confianza y optimismo, así como también ayudar a vincularlos con el proyecto personal y familiar, en especial de los jóvenes.

Además, motivar la participación consciente de los trabajadores con vistas a propiciar su puesta en marcha, siempre teniendo en cuenta que los educadores cubanos son continuadores de la obra de la Revolución. (Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/138290-aplican-en-el-mined-programa-de-comunicacion-socio-economica>



Radio Habana Cuba